
（２０１１年度）第（２０１１年度）第（２０１１年度）第（２０１１年度）第 10101010 回運営委員会議事録回運営委員会議事録回運営委員会議事録回運営委員会議事録        

    

日時 2012 年 1 月 14 日（土）15 時 00 分～17 時 00 分 

場所 勤労青年会館 会議室 

出席 山本団長、多治見副団長、河野副団長、主藤事務局長、松比良技術委員長、小笠原会計 

 

 

議事内容 

１． 規約変更について 

① 規約に、第９条「退団」を新設し、関連条項を制定。現行の第９条は、第１０条に変更。 

② 規約第５条の、「退団」関連の会費条項を一部変更。 

 

２． 会計費目の見直し 

どの支出がどこに入っているの？といった声に対応するため、費目くくりの見直しを行った。 

① 費目名の変更  

1） 演奏会参加費 ⇒ 演奏会費   ※ 参加費以外の支出にも対応できるように、名前を変えた。 

      2） 演奏会祝儀・渉外費 ⇒ 渉外費  ※ 名称の簡略化および処理範囲を拡大。 

② 費目内で処理支出内容の整理（主な変更分） 

1） 謝礼金    … 指揮者、伴奏者謝礼金（定演以外の演奏会含む） 

             ボイストレーナー謝礼金、編曲等の謝礼金 

※ 指揮者、伴奏者 以外の謝礼金もこの費目で処理する。 

2） 事務消耗品費 … 各種消耗品、封筒、インク、用紙 など 

※ 通信費で処理していた「封筒」、印刷費で処理していた「インク、用紙」もこの費目で処理。 

② 変更後の「費目」及び「その内容」を整理した表を作成する。 

 

３． 来年度活動計画 

来年度活動計画に盛り込むイベントの確認 

① 合唱祭 「ひの市民合唱祭」、「三多摩合唱祭」、「八王子市民・合唱祭」 

※ “八王子・合唱祭”の情報を確認する。５月の予定も含め。 

   ② 「第３回たまにピエロ演奏会」の進捗状況 

1） “多摩男”中心に、指揮者、いわきの合唱団とのスケジュール調整を行っているが、年内の実施は不

可能とのこと。エルデとしては、実施可能の状況を見てから、別途新たに検討したい。 

2） 先に検討予定だった推進体制つくりは見送る。「たまピ」との連絡担当は、渉外担当副団長が行う。 

③ その他 

      1） バーベキュー       ９月か１０月 

      2） 忘年会・クリスマス会  １２月 

 

４． 会計の状況 

団員減少による、「会費収入減」により、当会計年度末残高は会計年度初めに比べ、１１万円程度減少する見通し。 

 

５． 技術委員会状況報告 

① １月の練習：1/14、28 鹿内先生 1/21 仲光先生  

２月の練習：2/4 仲光先生、2/11、18、25 鹿内先生 2/18 は宮岡先生休み 

当面の練習曲：鹿内先生…「雪明りの路」から、  

仲光先生…愛唱歌集から、『I,ve Been Working on the Railroad』、『Ständchen』、『源兵衛さんの赤ちゃん』 

② ３月までに、「定演曲」を詰めていく予定。 

 

 

６． 公開練習他団員増強策 

① 「八王子」、「ひの」の広報に、“団員募集”を載せる。 

② 「八王子」で、公開練習を行えるよう企画する。…場所を探す。難しければ、「勤労青年会館」で、公開練習。 



 

７． その他 

① 東北被災地慰問 … 企画作成し、過半数参加見込みがあれば、団の行事として扱いたい。 

                団の行事とした場合、土曜日を含むスケジュール設定や、演奏曲を、通常の練習日に行

うことも可能。 

② １０月に、「３０周年」を迎えるにあたり、「３０周年」記念行事を、検討したい。 

第１０回定演を「３０周年記念」とすることも検討。 

③ エルデ便り２月号に、「役員候補」の自薦他薦の募集案内を入れる。納期２月末。事務局長あて。 

 

 

    《次回役員会は、2/11（土）勤労青年会館会議室 15 時からの予定》                 以上 
 
                                                               


